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様式（第９条関係） 

審 議 結 果 

次の審議会等を下記のとおり開催した。 

審議会等の名称 令和 5年度第 4回益田市介護保険推進協議会 

開催日時 令和 6年 2月 6日（火） 14：00から 16：00 

開催場所 大会議室 

出席者 【出席者】田中委員、野村委員、山鳥委員、土佐委員、牛尾委員、

椋木委員、堀部委員、島田委員、桒原委員、渡辺委員 

東部地域包括支援センター、中部地域包括支援センター、西部地域

包括支援センター、美都地域包括支援センター、匹見地域包括支援

センター 

【事務局】波田福祉環境部長、和﨑高齢者福祉課長、大﨑高齢者福

祉課長補佐、高森高齢者福祉課長補佐、堀江事業者指導係長、鎌谷

地域包括推進係長、大谷匹見地域総務課主任、藤原副主任主事 

議題 令和 5年度第 4回益田市介護保険推進協議会 

【報告】非公開 

地域密着型サービスの運営状況 

【議事】公開 

（１） 第 9期老人福祉計画・介護保険事業計画パブリックコメント

結果 

（２） 地域包括支援センター機能強化のための取組 

（３）地域包括支援センターの運営方針（案） 

公開・非公開の別 公開（一部非公開） 

非公開の理由 事業所の特定につながる恐れがあり、審議に支障をきたす可能性が

あるため一部非公開 

傍聴人の数 0人 

１ あいさつ 田中会長あいさつ 

今回は計画策定の最終局面であり、次年度の地域包括支援センタ

ーのことについても審議確認等の事項がある。みなさんから忌憚の

ないご意見をいただきながら充実した会議にしていきたい。 

策定している第 9期の計画というものが、2025年度介護報酬の改定

の結果や地域包括ケアシステム、介護人材不足等に対して益田の中

でどう取り組むか等、今回だけではなく先を見据えた政策運営や、

現場の実践というものも必要になってくるかと思う。 

２ 報告事項 

【事務局】 

地域密着型サービスの運営状況（非公開） 
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審議経過 

３ 議事 

【事務局】 

(1)第 9期老人福祉計画・介護保険事業計画パブリックコメント 

結果 

資料 2-1、2-2を説明 

【議長】 

 

高齢者の社会参加フレイル予防のところについて、パブリックコメ

ントを受けて、当計画の文言を一部追加する。計画全般について表

現や誤字脱字、表現の変更等あれば意見を求める。 

【委員】 65歳以上や高齢者等標記が異なる。 

【事務局】 統一する。 

【委員】 

 

 

高齢者の移動支援について、今まで意見が出たことを市としてどう

考えているのか。フレイルについても移動支援についても、各課連

携して取組とあるが、何か案があるのか、現状で考えているのか。 

【議長】 

 

 

フレイル予防のため外出したくても、高齢者の移動支援がないので

困難。現状維持なのか、新たな案を考えているのかということを事

務局に聞きたい。 

【事務局】 

 

 

移動手段については課題が多い。介護保険サービスＢについては種

地域と中西地域の取組をしているが他の地域に普及していない。今

後実態に合わせて地域の方と相談しながら進めていきたい、 

【委員】 種地域と中西地域と同じようにするのは困難。少し規制を緩くした

り他の方法を検討する等してほしい。 

【事務局】 国の指針に沿って、益田市の実情に合わせて今後進めていきたい。 

【議長】 介護保険財源を使っているのでなかなか自由にならないが、益田の

実情に合ったものを検討していく必要がある。 

【議長】 パブリックコメントの結果とえっとまめなプラン（第 9期高齢者福

祉計画・介護保険事業計画）の承認を求める。賛成多数のため、承

認。 

【包括支援ｾﾝﾀ-】 (2)地域包括支援センター機能強化のための取組 

資料 3-1、3-2説明 

【委員】 

 

東部包括のフレイル予防講座に男性の参加者が多かった理由はあ

るのか。 

【包括支援ｾﾝﾀ-】 他の地域よりも男性のお世話役が多いことが要因かもしれない。 

【委員】 

 

勉強会で就活をテーマにするのはハードルが高いので包括の取組

を参考にしていきたい。 
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【委員】 

 

 

 

介護認定の申請は増加するが、CMが少ない。要介護だけでなく、要

支援の方を担当するのもしんどい。介護人材の確保も課題である。

美都の会議に CM も参加することが出来ればより情報の共有ができ

ると思う。 

【議長】 

 

CMも含め専門職の確保が困難。求人を出しても来ない。人材確保の

実態、共有したいことがあるか。 

【包括支援ｾﾝﾀ-】 

 

 

CMが不足しており、施設入所待ちだけでなく、CM待ちになりサービ

スが利用できない方もいるので深刻な問題である。募集をかけても

来ない。 

【議長】 今まで従業員の人数を増やすことを検討していたと思うが、現在の

人数でどう運営していくか、業務の精査もしていく時期に差し掛か

っているかもしれない。 

【事務局】 （３）地域包括支援センターの運営方針（案）を説明 資料 4 

【議長】 

 

えっとまめなプラン 62 ページには重層的支援体制整備事業がある

ので、2運営方針に（7）として追加してはどうか。 

【事務局】 （7）として追加するよう検討する。 

【包括支援ｾﾝﾀ-】 

 

 

2運営方針（4）委託については制度改正に向けて文面が変わるのか。 

市との定期的な連絡会議について、回数が年 3回なので、回数を増

やしてほしい。 

【議長】 委託についてはこのまま文面は変えなくても支障はないという整

理でよいのではないかと思う。 

【議長】 項目をあとで追加するという条件付きではあるが（重層的支援体制

整備事業の項目追加）、運営方針（案）について承認を求める。賛成

多数のため、承認。 

 


